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riqualificazio -
ne dei servizi e
attenzione ver-
so l’ambiente,
con un approc-
cio etico e soste-
nibile».

Santa Cateri-
na Village, Il
Borgo dei Piani
de La Bruca, Il
Cormorano
Club, Hotel Ta-
lao, Primavera
Club e San Do-
menico Resi-
dence, sono i

promotori della costituzio-
ne del consorzio, aperto da
subito all’ingresso di tutti
quegli operatori del territo-
rio che intendono condivi-
derne obiettivi e principi. Il
presidente, Giancarlo For-
mica, amministratore uni-
co della società proprietaria
della struttura turistica Ho-

di MATTEO CAVA

PRAIA A MARE – Accesso
agli atti. C'è una nuova deci-
sione del Tribunale ammini-
strativo regionale che dà ra-
gione all'opposizione e con-
danna il Comune alle spese.
Il Tar ha accolto il ricorso e,
motivando la decisione, an-
nulla parte degli articoli in-
seriti nel Regolamento per
l’accesso agli atti, notizie ed
informazioni da parte dei
consiglieri comunali, ap-
provato con deliberazione
consiliare del 6 settembre
2010.

Il tribunale condanna il
Comune di Praia a Mare alla
rifusione di tre quarti delle
spese di lite in favore dei ri-
correnti, per un importo
complessivo di 1.200 euro,
oltre accessori di legge se
dovuti. Immediato il com-
mento del consigliere Anto-
nio Praticò del gruppo Praia
città d'Europa. «Il sindaco
del Comune di Praia a Mare,
Carlo Lomonaco in quattro
anni di gestione ammini-
strativa è rimasto soccom-
bente perben cinquevolte al
Tar Calabria ed una presso il
Consiglio di Stato, per man-
canza di trasparenza
sull’accesso agli atti del co-
mune. I consiglieri comuna-
li del gruppo Praia Città
d’Europa per ottenere giu-
stizia sono stati costretti
sempre a rivolgersialla giu-
stizia amministrativa e han-
no sempre ottenuto giusti-
zia. L’Amministrazione co-
munale, però, insensibile al-
le leggi che disciplinano la
materia si è comportata in
terminipoco corretti.Eppu-
remanifestano soloaparole
tale trasparenza. Sarebbe
bello conoscere con chi, e
verso chi». Il ricorso al tar è
stato proposto dai consiglie-
ri: Biagio Praticò, Rosa Ce-
glie, Mario Daniele Managò,
Antonio Praticò e Francesco
Trimboli, rappresentati e di-
fesi dall’avvocato Paolino
Rizzuti contro il Comune di
Praia a Mare.

Si chiedeva: l’annulla -
mento della deliberazione
del Consiglio comunale di
Praia Mare del 6 settembre
2010, con la quale è stato ap-
provato il “Regolamento per
l’accesso agli atti, notizie ed
informazioni da parte dei
Consiglieri Comunali”. I
consiglieri di minoranza
hanno evidenziato, nel ri-
corso al Tar, che nei loro
confronti è in atto una per-
durante, pervicace e gravis-
sima forma di ostruzioni-
smo messa in atto dall’Am -
ministrazione comunale a
guida Lomonaco, che impe-
disce loro il regolare svolgi-
mento del mandato elettora-
le e delle funzioni ad esse
connesse. Il consigliere An-
tonio Praticò afferma che:
«Nel ricorso veniva anche
rappresentato che sino ad
oggi, anche ai fini della sem-
plice visione di un qualsiasi
atto del Comune di Praia a
Mare, permesso di costrui-
re, concessione demaniale,
determina degli uffici, atti
di gara ecc. siamo stati sem-
pre costretti a sottostare a
preventivi e curiosi colloqui
con i dirigenti comunali, a
dover formulare istanza di
accesso ai singoli uffici, ed
attendere lunghi tempi di ri-
scontro alle richieste di ac-
cesso in ordine sia alla possi-
bilità di accedere a tali atti
che al tempo ed alle modalità
di accesso. Tanto è vero che
con ben cinque sentenze, il
comportamento del Comu-
ne di Praia a Mare è stato
sempre censurato dai giudi-
ci amministrativi in quanto
lesivo del diritto di accesso
dei consiglieri comunali. Il-

legittimamente l’Ammini -
strazione ha stabilitoche re-
sta esclusa al consigliere
“qualsiasi comunicazione
via fax ed e-mail se non cer-
tificata”».

Il Tar dà ragione ai consi-
glieri del gruppo “Praia Cit-
tà d’Europa”ed afferma che:
“la legge non prevede che la
richiesta di accesso sia for-

mulata con modalità sacra-
mentale, ma con modalità
idonee a farla pervenire alla
sfera di conoscenza dell’Am -
ministrazione. Tali modali-
tà idonee possono anche
consistere nell’invio della ri-
chiesta via fax o via e-mail,
non certificati, o inviata per
posta o inoltrata brevi ma-
nu, tramite un delegato”.

Il Comune di Praia a Mare

Scalea. Un gruppo aperto a nuovi ingressi con l’appoggio di Legambiente

Gli alberghi si consorziano
Presentato l’Ecotur che punta all’idea di turismo “etico e sostenibile”
SCALEA – Un nuovo con-
sorzio che possa riunire gli
operatori per un “turismo
etico e sostenibile”. A que-
sto obiettivo puntano gli
operatori della Riviera dei
cedri, di Legambiente turi-
smo che hanno presentato
l'Ecotur.

All'hotel Santa Caterina
Village di Scalea, si è tenuto
un incontro in merito alla
presenza dei rappresentan-
ti di oltre dieci alberghi, vil-
laggi e campeggi che hanno
aderito al progetto con Le-
gambiente Turismo ed han-
no ottenuto la certificazio-
ne Ecolabel dell'associazio-
ne ambientalista, perché ri-
sparmiano energia, diffe-
renziano i rifiuti, offrono
servizi di mobilità sosteni-
bile, informazioni ambien-
tali, gastronomia eccellente
con prodotti tipici e il me-
glio del made in Italy. «In un

periodo di riconosciuta cri-
si economica e ovviamente
anche del comparto turisti-
co – si legge in una nota - la
vera notizia è che un grup-
po di imprenditori ha deciso
di affrontare la crisi del tu-
rismo mettendosi in rete e
investendo in promozione
del territorio, formazione,

tel Village Club Santa Cate-
rina, ha ricordato i vari ap-
puntamenti ai quali il grup-
po di albergatori ha parteci-
pato unito: «Abbiamo dimo-
strato, innanzitutto a noi
stessi – ha dichiarato - che è
possibile costruire un per-
corso comune, con un obiet-
tivo condiviso tra soggetti
con diverse caratteristiche.

Infatti a Rimini erano
presenti strutture turisti-
che, alberghi, villaggi e re-
sidence di piccole, medie e
grandi dimensioni, che
condividono la voglia di
partecipare attivamente al-
lo sviluppo economico e so-
ciale del territorio e che ri-
conoscono la necessità di
operare in sinergia per co-
struire una rete territoriale
che renda fruibile il prodot-
to turistico Riviera dei Ce-
dri».

m. c.

Il litorale in piena estate

Dopo il documento preliminare si prosegue con gli ulteriori adempimenti bur ocratici

Nuovi passi avanti per il Piano strutturale associato
realizzato dai comuni di Aieta, Laino Borgo e Castello
AIETA –C'è soddisfazione per
l'adozione del documento
preliminare del Piano strut-
turale comunale associato. Il
comune capofila è quello di
Aieta, insieme a Laino Borgo
e Laino Castello.

Un progetto redatto da un
gruppo di sei professionisti,
tra i quali: l’ingegnere Gian-
paolo Errigo di San Nicola Ar-
cella, il geologoAchilleTenu-
ta di Cosenza, l’architetto Vir-
gilio Viscido di Praia a Mare
ed i tecnici comunali. Genna-
ro Marsiglia, sindaco di Aie-
ta, comune capofila dell’asso -
ciazione, ha introdotto i lavo-
ri sottolineando l’importanza
della procedura che porterà i
tre comuni alla successiva ap-
provazione dello strumento
di governo del territorio.
«Uno strumento che ha come

Gennaro Marsiglia

Orsomarso. Chieste le dimissioni di massa dei consiglieri

Le dimissioni dell’assessore Rienti
«per il bene della comunità»

ORSOMARSO – L'ex asses-
sore Simone Rienti, convin-
to che la sua decisione di di-
mettersi possa essere utile
alla comunità. Lo sostiene
nella lettera diffusa l'altro
ieri: «A Orsomarso e ai citta-
dini auguro quanto di me-
glio per il futuro, nella spe-
ranza che questo mio gesto –
scrive Rienti - possa essere
interpretato come un se-
gnale di motivazione, di co-
raggio, di disinteresse per-
sonale e di attenzione ai pro-
blemi della collettività, di
aspirazione al vero cambia-
mento. Il risveglio giovane
che coltiviamo, quello che
mira alla rinascita civile,
che non si accontenta e che
non tace. E’su questi princi-
pi che ancora mi adopererò
nell’interesse esclusivo del

paese».
Simone Rienti, fra l'altro,

ha chiesto ai colleghi consi-
glieri comunali di riflettere
sulla possibilitàdi dimissio-
ni in massa per andare ad
elezioni con la prossima tor-
nata alle urne di Primave-
ra.

m. c.

Simone Rienti

Praia a Mare. Il gruppo di opposizione sottolinea che si tratta della sesta sconfitta

Accesso agli atti, ok dal Tar
Nuova decisione sfavorevole all'amministrazione comunale

PRAIA A MARE

Ospedale: un corteo contro
il ridimensionamento

di ANDREA POLIZZO

PRAIA A MARE – Un cor-
teo cittadinoper direno al
ridimensionamento
dell’ospedale di Praia a
Mare.

Si terrà sabato 29 gen-
naio la manifestazione or-
ganizzata dal variegato
movimento di soggetti
che hanno deciso di bat-
tersi contro i provvedi-
menti decisi dalla Regio-
neCalabria con ilPianodi
rientro sanitario. Tra
questi, il ridimensiona-
mento della struttura
ospedaliera praiese il 31
marzo 2012. Nel corso
dell’ultima decisione, ol-
tre a stabilire la data della
manifestazione di prote-
sta, il movimento ha deci-
so anche di darsi un nome:
Comitato cittadino per la
difesa dell'ospedale di
Praia a Mare. Il corteo par-
tirà alle 16 di sabato 29 dal
piazzale antistante lo sta-

dio comunaleMario Tede-
scodiPraia aMareperpoi
attraversare le strade del-
la città.

Al Comitato, hanno ade-
rito gruppi politici, asso-
ciazionie semplicicittadi-
ni del territorio d’interes -
se dell’ospedale di Praia a
Mare. La struttura, infat-
ti, presta servizio sin dagli
anni settantaper i cittadi-
nidei comuni,tra glialtri,
di Praia a Mare, Tortora,
Aieta, San Nicola Arcella,
Scalea. Per raggiungere
quante più persone possi-
bili, i promotori hanno an-
che creato una pagina su
facebook denominata Sal-
viamo l’ospedale di Praia a
Mare. «La manifestazione
– vi è scritto – è una dimo-
strazione di sensibilità
contro un provvedimento
che, se non sarà rivisto,
provocherebbe un danno
irreparabile per tutto il
territorio dell'alto Tirre-
no cosentino».

To r t o r a

La Pro loco
or ganizza

nuove
attività

TORTORA – Approvazione
del bilancio e iniziative in
cantiere. Così riparte l’atti -
vità della Pro loco di Torto-
ra.

Il direttivo dell’associa -
zione locale tortorese ha re-
centemente svolto una riu-
nione aperta ai soci nel corso
della quale è statoi annun-
ciata l’approvazione del bi-
lancio di previsione per il
2011 e sono state illustrate
le principali novità. «Tra le
proposte – è scritto in un co-
municato stampa – la riva-
lutazione del centro storico
tortorese attraverso l’arti -
gianato locale e con mostre
mercato a cadenza regolare.
Le iniziative nel borgo anti-
co e nel quartiere Marina
punterannoa creareunare-
te comunicativache valoriz-
zi interamente le potenziali-
tà locali». Nel corso dell’in -
contro è stata anche confer-
mata la collaborazione con
le Pro loco del Basso Golfo di
Policastro. Questi, inoltre,
gli intenti e le principali atti-
vità future dell’associazio -
ne.

«Grande attenzione – pro -
segue la nota – sarà data
all’informazione al servizio
dei cittadini e delle strutture
turistiche attraverso un
punto informativo. Per car-
nevale realizzeremouna sfi-
lata di carri con premiazio-
ne finale patrocinata
dall’amministrazione co-
munale e coinvolgendo an-
che alcune scuole del terri-
torio. La manifestazione si
concluderà con una festa a
tema». La Pro loco esprime
soddisfazione per il modo in
cui è riuscita a riavviare la
propria attività dopo i mo-
menti di empasse dei mesi
scorsi.

«Siamo lieti – dichiarano
nelcomunicato i rappresen-
tati - di essere riusciti a ri-
partire con tante idee ed en-
tusiasmo. Ringraziamo
l’amministrazione per la di-
sponibilità che ci ha offerto e
l’assessore al Turismo, Bia-
gio Praino, per la partecipa-
zione. Un ringraziamento
anche alle tante associazio-
ni del territorio che si sono
mostrate disponibili per
una futura collaborazione
da cui il territorio tortorese
trarrà grande vantaggio».

La Pro loco di Tortora è
pronta quindi ad affronta-
re, nel corso di questo nuovo
anno, una serie di iniziative
che permetterà di promuo-
vere il territorio con manife-
stazioni che richiameranno
i cittadini dell'alto Tirreno,
turisti e villeggianti.

a. po.

CosenzaScalea, Belvedere, Cetraro e costa tirrenica

obiettivo fondamentale il ri-
spetto dell’ambiente, del pae-
saggio e della natura e nel
contempo pone le basi per un
ordinato sviluppo dei centri
abitati tenendo nel debito con-
to le esigenze delle popolazio-
ni rurali. I

l territorio interessato è col-
locato nel contesto, di grande

pregio naturalistico, del Par-
co del Pollino che costituisce
una fondamentale risorsa
per losviluppo dellearee refe-
renti». Il sindaco Gennaro
Marsiglia ha poi illustrato il
percorso amministrativo cui
sarà sottoposto il documento
preliminare e che vede il pri-
mo passaggio nella formaliz-
zazione della procedura per la
Valutazione ambientale stra-
tegica che si concluderà con
apposita conferenza di piani-
ficazione nella quale inter-
verranno tutti i soggetti le-
gittimati ad esprimerei nulla
osta ed i pareri previsti dalla
legge. Infine sarà predispo-
sto ilPiano definitivoche ver-
rà inoltrato agli organi com-
petenti, Regione Calabria,
Provincia di Cosenza.

m. c.
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